

Schulpflege

Küsnacht, 17. November 2017

Rücktritte in der Schulpflege Küsnacht

Per Ende Legislatur 2014/18 nehmen folgende Behördenmitglieder ihren Abschied: Schulpräsidentin Danièle Glarner, Vizepräsident Florian Meyer sowie die Schulpflegemitglieder Lena Schneller und Jörg Müller.

Im nächsten Frühjahr stehen die Erneuerungswahlen der verschiedenen Gemeindebehörden für die Amtsdauer 2018-2022 an. Die amtierenden Mitglieder der Schulpflege wurden angefragt, ob sie sich für eine Wiederwahl zur Verfügung stellen oder beabsichtigen, auf Ende der laufenden Amtsperiode zurückzutreten. Die Rückmeldungen zeigen folgendes Bild:

Schulpflege (7 Mitglieder)

Danièle Glarner, Schulpräsidentin	Rücktritt
Florian Meyer	Rücktritt
Klemens Empting	Wiederkandidatur
Jris Heim	Wiederkandidatur
Christina Zürcher	Wiederkandidatur
Jörg Müller	Rücktritt
Lena Schneller	Rücktritt

Die Schule Küsnacht bedankt sich bei den zurücktretenden Behördenmitgliedern für ihr grosses Engagement und für ihr langjähriges und wertvolles Wirken zum Wohle der Schule Küsnacht, allen Mitarbeitenden und allen Schülerinnen und Schülern.

Danièle Glarner führte die Schulgemeinde als Präsidentin der Schulpflege erfolgreich während der letzten acht Jahre. Davor amtierte sie während vier Jahren als Vize-Präsidentin und oberste Personalverantwortliche der Schule Küsnacht. Es war ihr ein besonderes Anliegen, die Schule Küsnacht für die verschiedenen Bildungsanforderungen zu stärken und „fit für die Zukunft“ zu machen. Dazu gehörte insbesondere die Einführung der Schulischen Sozialarbeit, die Institutionalisierung der Begabtenförderung, eine grundlegende Reorganisation der schulischen Strukturen und Prozesse, eine nachhaltige Schulraumplanung und –entwicklung sowie die gezielte Vorbereitung der Schule auf den Lehrplan 21.



Jörg Müller prägte in seinen 12 Amtsjahren mit grossem Engagement und Fachwissen die Bauten und Sanierungen der verschiedenen Schulliegenschaften. Ein besonderes Anliegen war ihm der Abschluss des Neubaus «Krokidol» der Schulanlage Heslibach sowie das grosse Projekt «Neubau Schulanlage Goldbach», dessen Projektleitung er noch bis Ende der Amtsperiode mit Herzblut und Zielstrebigkeit wahrnimmt. Der sorgfältige und bewusste Umgang mit den Ressourcen der Umwelt war für ihn stets von besonderer Bedeutung und er setzte diesbezüglich Zeichen in verschiedenen Schulanlagen. Zudem vertrat er engagiert die Interessen der Schule in der Steuerungsgruppe «Einheitsgemeinde» und amtierte in verschiedenen Kommissionen als Delegierter.

Mit Florian Meyer hatte die Schulpflege ein lebens- und berufserfahrenes Behördenmitglied zur Seite. Während acht Jahren amtierte er umsichtig als Vize-Präsident und war speziell für alle besonderen personellen Themen zuständig. Ein gutes Einvernehmen mit den Mitarbeitenden und deren aktive Begleitung im schulischen Alltag lagen ihm ebenso am Herzen wie überzeugende Lösungen für Anliegen und Bedürfnisse jeglicher Art. Sein stets offenes Ohr und grosses Verständnis für Bedürfnisse jeglicher Art kamen allen Schulbeteiligten zugute, insbesondere auch den älteren Schülerinnen und Schülern der Sekundarschule und der Tempus, denen er in den letzten Jahren als Schulpfleger zugeteilt war.

Ebenfalls während acht Jahren wirkte Lena Schneller in der Schulpflege mit. Ihr Engagement und besonderes Augenmerk galt der Kommunikation und der Konzept- und Projektarbeit. Sie leitete und beteiligte sich in verschiedenen grossen Steuer- und Projektgruppen, vertrat die Schule Küsnacht in inner- und überkommunalen Fachgremien und war federführend in der Erarbeitung verschiedener Konzepte, zum Beispiel im IT- und im Kommunikationsbereich. Engagiert nahm sie zudem Einsitz in der Steuerungsgruppe Einheitsgemeinde und prägte die Grundlagen der neuen Gemeindeordnung und des untergeordneten Regelwerks.

Mit der Umsetzung der Einheitsgemeinde steht die Schule Küsnacht im Zeichen des Wandels. Die Schulpflege bedauert die Rücktritte der langjährigen, engagierten Behördenmitglieder, begrüsst es aber andererseits, dass mit der Wiederkandidatur verschiedener Schulpflegemitglieder das Wissen und die Erfahrungen in der Führung der Schule mit ihren besonderen Interessen und Bedürfnissen auch in der neuen Amtsperiode erhalten bleiben. Eine persönliche Würdigung ihrer Verdienste erhalten die zurücktretenden Behördenmitglieder anlässlich eines gesamtschulischen Anlasses Ende Juni 2018.

Der 1. Wahlgang der Gesamterneuerungswahlen für den Gemeinderat, die Schulpflege sowie die Rechnungsprüfungskommission findet am 22. April 2018 statt. Ein allfälliger zweiter Wahlgang ist auf den 10. Juni 2018 terminiert. Die Neuwahlen werden mit der Inserierung der Wahlordnung im „Küsnachter“ vom 30. November 2017 lanciert. Ab dieser Veröffentlichung läuft eine Frist bis zum 15. Januar 2018, in der sich Stimmberechtigte melden können, die für ein Amt offiziell kandidieren und auf dem Beiblatt zu den Wahlunterlagen aufgeführt werden möchten. Entsprechende Formulare für die Einreichung von Kandidaturen sind ab der Wahlausschreibung bei der Gemeindeverwaltung erhältlich oder stehen auf www.kuesnacht.ch zum Herunterladen zur Verfügung. Die Mitglieder der Schulpflege stehen gerne für allfällige Anfragen von interessierten Stimmberechtigten zur Verfügung.